

Jahresrückblick 2023 der SP Sektion Biel-Stadt/ Ost

Das Jahr 2023 war ein erfolgreiches Jahr für die SP und insbesondere auch für unsere Sektion. Bei den Wahlen im Oktober 2023 wurde unser Sektionsmitglied Andrea Zryd in den Nationalrat gewählt. Anna Tanner erreichte mit ihrem sehr guten Resultat den ersten Nachrutschplatz für den Nationalrat. Auch erzielte Levin Koller ein Glanzresultat. Das zeigt, wir sind sichtbar und unsere Mitglieder engagieren sich!

Nach den National- und Ständeratswahlen haben sich viele Menschen zu einem Beitritt in unsere Sektion entschieden. 42 neue Mitglieder (Neumitglieder oder Sektionswechsel) konnten wir im Jahr 2023 begrüßen. Leider hatten wir auch 17 Abgänge durch Übertritte in andere Sektionen, Austritte oder Ausschlüsse. Aber insgesamt ziehen wir eine positive Bilanz mit nun 218 Mitgliedern.

Ein weiterer wichtiger Anlass war der SP Schweiz Parteitag im Bieler Kongresshaus am 26. August 2024. Dieser wurde mit feurigen Reden von Anna Tanner und Erich Fehr eröffnet.

Anlässe im 2023 der Sektion

Im 2023 konnten wir gemeinsam verschiedene spannende Anlässe durchführen.

22. Februar 2023 : Auftakt war die Tour de Section mit SP-Copräsident Cédric Wermuth. Die Veranstaltung wurde von der SP Biel-Stadt/Ost organisiert, jedoch für alle SP Mitglieder von Biel geöffnet.

4. April 2023: Die jährliche Hauptversammlung der Sektion Biel-Stadt/Ost fand statt. Unter anderem wurde der Vorstand von den anwesenden Mitgliedern für ein weiteres Jahr gewählt. Dankeschön, wir freuen uns über das Vertrauen. Im Anschluss an den formellen Teil der HV hat uns David Stampfli über die Initiative zur kantonalen Elternzeit informiert.

23. Juni 2023: An der Mitgliederversammlung haben wir verschiedene Workshops gemacht. Unter anderem zur Organisation des Wahlkampfes für die National- und Ständeratswahlen.

8. August 2023: Der Sommerhöck fand in der Sandgrube in Brügg statt. Gemeinsam haben wir Feuer gemacht, gegrillt und einen lustigen Nachmittag und Abend verbracht.



23. September 2023: Es gab auch einige Telefon- und Strassenaktionen für die nationalen Wahlen. Am 23. September schoben wir zum Beispiel unsere «Jacht» durch die Strassen Biels und verteilten das Geld in Form von Schoggitalern um.



24. Oktober 2023: Die Mitgliederversammlung war zu dem Thema «genossenschaftlicher Wohnungsbau» in Biel. Unser Genosse Claude Marbach machte für uns eine Führung durch verschiedene Siedlungen in Biel. Beim gemeinsamen Apéro im Terrain Gurzelen liessen wir den Abend ausklingen.

23. November 2023: Im Blöschhaus begrüsst wir die neuen Mitglieder der Sektion SP Biel-Stadt/Ost.

6. Dezember 2023: Der jährliche Chlousehöck fand wieder im X-Project statt. Der Vorstand verwöhnte die Sektionsmitglieder mit selbstgemachter Pasta, guten Gesprächen und Spielen.





Wir blicken auf ein bewegtes und erfolgreiches Jahr der SP Biel-Stadt/Ost zurück.

Matilda und Anne

Co-Präsidentinnen